



Einladung zur Bürgerversammlung in Koblenz Stolzenfels

Ortsvorsteher
Ortsbezirk Stolzenfels



Schnelles Internet für Koblenz Stolzenfels

Rhenser Str 54
56075 Koblenz

18.11.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
die Versorgung mit sehr schnellem Internet ist für unseren Stadtteil von enormer Bedeutung. Ein moderner Anschluss ist für alle Bürger jeden Alters wichtig. Angefangen von der Werterhaltung der Immobilie über die Bildung, das Vergnügen bis hin zum Hausnotruf und einer günstigen Telefonverbindung: Für alle diese Dinge ist ein guter Internetanschluss mit ordentlichem Preis/Leistungsverhältnis heute und in naher Zukunft lebenswichtig.
Bisher sind die Bemühungen u.a. an den extrem hohen Kosten für eine Kabelverlegung bei geringer Gesamteinwohnerzahl gescheitert. Die KEVAG Telekom GmbH (KTK), ein Tochterunternehmen der Energieversorgung Mittelrhein AG (evm) und regionaler Internetanbieter der ersten Stunde, hat jetzt eine Möglichkeit gefunden, wie die Versorgung mit Glasfaser und Internetanschlüssen für Koblenz-Stolzenfels erfolgen kann.
Wir möchten Sie daher zu einer Bürgerversammlung

Ansprechpartner/in:

Marion Lange
Ortsverwaltung Stolzenfels
Ortsvorsteher.stolzenfels@
stadt.koblenz.de
(nicht für förmliche Rechtsbehelfe)

Fon: 0261 51720

**am Dienstag den 26.11.2019
um 18:00 Uhr
im Sitzungssaal Rhenser Str. 54**

herzlich einladen. Die Mitarbeiter der KTK werden die Ausbaupläne, die Produkte und die Preise im Detail vorstellen. Darüber hinaus werden sie alle Ihre Fragen beantworten und konkrete Aussagen zum Zeitplan machen. Da die Maßnahme für alle Bürgerinnen und Bürger von besonderer Bedeutung ist, hoffen wir auf Ihre rege Beteiligung.

Mit freundlichen Grüßen

Gregor von der Heyden

